
 

オンラインで行われた会議には、自治会長と副自治会長の２名が参加しました。 

図書館や食堂などへの要望や、大学生活をよりよくするための提案などを、学生が 

直接先生方に伝えました！先生方からは設備や予算などの現状をお話しいただき、 

要望に対する代案として学生が知らな

かった別の方法を教えていただくなど、

有意義な時間となりました。 

また、先生方から学生に対して意見を

求められる場面もあり、電子決済を実際

にどれだけ使用してるかお互いの状況

を聞いたり、食堂の利用を増やす方策に

ついて意見を出し合ったりと、より良い

大学づくりに向けた活発な意見交換が

行われました！ 
 


